



ÉCRIVEZ-LEUR : <https://www.portesouvertes.fr/ecrivez-leur/>

Au Centrafrique, depuis 2012, les Sélékas détruisent, pillent, violent et tuent les chrétiens.

Pourtant un pasteur centrafricain a choisi le pardon et l'amour. Lors de son interview, il parle de ces enfants mutilés à la suite de l'explosion d'une bombe et qui, eux aussi, décident de pardonner à leurs ennemis. Comment concevoir un tel amour ? N'hésitez pas à nous dire si cette chronique vous a fait réfléchir non seulement sur la situation de ces chrétiens, mais aussi si votre vie personnelle par rapport au pardon. Nous prions souvent « Père, Pardonne-nous nos offenses, comme nous aussi nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés... » Qu'en est-il réellement ?

FAITES UN DON : <https://www.portesouvertes.fr/donner-en-ligne/don/>

SITE INTERNET : <https://www.portesouvertes.fr/>

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/portesouvertesfrance/>

TWITTER : <https://twitter.com/portesouvertes>

**Portes Ouvertes - Au service Plein Cadre - Chroniques
des chrétiens persécutés de l'Église persécutée**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



128 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com